

DELIK HUKUM

Sinergitas Polisi bersama TNI Bantu Penyaluran CPP untuk 1.211 Keluarga Rawan Stunting di Mojokerto

Achmad Sarjono - MOJOKERTO.DELIKHUKUM.ID

Nov 21, 2023 - 11:07



MOJOKERTO – Sinergitas tiga pilar senantiasa menjadi komitmen Polres Mojokerto Polda Jawa Timur yang senantiasa hadir di tengah masyarakat untuk memberikan pengayoman, perlindungan dan juga pelayanan.

Kali ini wujud Sinergitas 3 Pilar itu juga dilaksanakan di wilayah Kecamatan

Dlanggu Kabupaten Mojokerto saat membantu penyaluran Cadangan Pangan Pemerintah (CPP) dari BAPANAS melalui PT Pos Indonesia kepada kepada Keluarga Rawan Stunting se Kecamatan Dlanggu dalam rangka pengentasan stunting tahap ketiga.

Penyaluran yang ketiga kalinya dilaksanakan di Balai Desa Pohkecik, Kec. Dlanggu Kab. Mojokerto untuk Keluarga Penerima Manfaat sebanyak 1.211 KPM yang dilaksanakan oleh Pemerintah Kabupaten Mojokerto.

Kapolres Mojokerto AKBP Wahyudi melalui Kapolsek Dlanggu IPTU Mohammad Khoirul Umam mengatakan, pihaknya bersama unsur tiga pilar lainnya hadir dalam rangka membantu memberikan pelayanan dalam hal pengamanan.

“Kami bersama bapak Danramil Dlanggu Kapten Inf Warudi dan Satpol PP hadir untuk menjamin keamanan dan ketertiban dalam kegiatan ini dan ini sebagai bagian wujud sinergitas 3 pilar dalam mendukung program pemerintah,”ujarnya di Balai Desa Pohkecik Dlanggu, Senin (20/11).

Penyaluran Cadangan Pangan Pemerintah (CPP) dari BAPANAS melalui PT Pos Indonesia tahap ketiga kali ini kata lptu Umam untuk warga di 16 Desa dengan jumlah penerima bantuan sebanyak lebih kurang 1.211 orang.

“Alhamdulillah pelaksanaan Penyaluran CPP Bantuan pangan pengentasan stunting tahap III tahun 2023 untuk masyarakat kec.dlanggu dengan penerima 1211 orang berjalan tertib dan lancar,” Ucap IPTU MK Umam

Kegiatan itu juga dihadiri oleh Petugas Dinas Pangan dan perikanan (DISPARI) Kec. Dlanggu Ratih Damayanti, Sekcam Kec. Dlanggu Drs. Miftahul Huda, M.Si,.M.M. dan Pendamping Dinsos Efendi Heri Siswanto,

Hadir pula Koordinator Petugas Penyerahan dari PT. Pos Indonesia Syafaatul Fitria bersama 8 anggota, Kasi Kemas dan Penyuluh perikanan Kec.Dlanggu Sri Astutik, DP2KBP2 Kec. Dlanggu (*)